

BERICHT

19. April 2011

Fulminanter Start in neue Baseball Saison



Cavemen gewinnen im Jubiläumsjahr erstes Spiel deutlich

Mit 22:0 erteilten die Villingendorfer Baseballer den Heidenheimer Heideköpfen eine dicke Klatsche im ersten Auswärtsspiel der noch jungen Saison im 25. Vereins- und somit Jubiläumsjahr, und ließen ihrem erklärten Saisonziel, sofortiger Wiederaufstieg, deutliche Taten folgen.

In einer von Anfang an einseitigen Partie, zeigte die Mannschaft um Spielertrainer Michael Hauser eine konzentrierte Leistung und ging bereits im 1. Inning mit 2:0 in Führung. Mit einer starken Schlagleistung und einer konsequenten Verteidigung bauten sie den Vorsprung innerhalb der nächsten 5 Spielabschnitte auf 22:0, dem letztlichen Endstand aus. Das Spiel endete vorzeitig durch die Mercy-Roule, die Regel die bei einem Punkteabstand von mindestens 20 Punkten angewendet wird und zum vorzeitigen Spielende führt.

Besonders erwähnenswert waren die Schlagleistungen von Werner Theiss, der von 4 Schlagchancen vier Hits für sich verbuchen konnte. Sebastian Ohnmacht, Jochen Pfister und Dirk Konrad waren jeweils bei 4 von 5 Schlagchancen erfolgreich.

Nach diesem Kantersieg gehen die Höhlenmenschen hochmotiviert ins erste Heimspiel, das am 01. Mai um 15 Uhr im Baseball Park Riedwasen gegen die Gäste aus Bad Mergentheim stattfindet.

[Nach oben](#)